

## SOLIDARITÉ

# 60.000€ pour le Téléthon grâce à OYA

## 200 bénévoles ont confectionné pas moins de 25.000 sachets de friandises

**Saint-Nicolas était présent samedi dernier pour encourager l'équipe de 200 bénévoles réunis à Differt (Messancy). De 7 à 77 ans et venant de tous horizons, ils ont en effet confectionné pas moins de 25.000 sachets de friandises pour OYA.**

Cette asbl du sud-Luxembourg est composée d'une bande d'amis qui souhaite venir en aide aux enfants malades, et plus particulièrement aux enfants atteints de maladies neuro-musculaires. Le sigle "Oya", initiales de "On Y Arrivera", reflète la grande motivation qui anime chacun de ses membres.

Pour atteindre son but, l'association organise depuis 2005 une opération "sachets de Saint-Nicolas". Lors de sa première édition, l'équipe d'Oya avait préparé 2700 sachets.

L'opération a par la suite pris une ampleur supérieure encore avec 8.700 sachets vendus en 2006, puis 16.800 en 2007, 22.700 en 2008 pour battre un nouveau record cette année avec 25.000 sachets confectionnés samedi sous le regard attentif du grand patron.

### BRUXELLES AUSSI

Au total, un montant impressionnant de 131.000 € a déjà été récolté et reversé sur le compte du Téléthon Belgique qui utilise cet argent pour soutenir financièrement des projets liés directement à la recherche sur les maladies neuro-musculaires. Cumulé au soutien et dons que reçoit l'association durant l'année, le résultat de cette opération 2009 devrait permettre à OYA de remettre un chèque supplémentaire de 60.000€ ! Ce grand rendez-vous annuel approche puisque

le Téléthon se déroulera en direct sur France 2 et France 3 les 4 et 5 décembre prochain lors d'une émission exceptionnelle. L'ABMM, l'association nationale qui lutte contre les maladies neuro-musculaires en Belgique, a retenu 13 projets qui pourraient notamment être financés par cette opération. Son président Jean-Marie Huet était présent à Differt ce samedi pour soutenir l'opération sachets de OYA. Vu le succès grandissant, une opération semblable était également lancée cette année à Woluwé-St-Lambert. 1.500 sachets viennent également d'y être confectionnés par l'équipe bruxelloise qui espère développer l'opération avec autant de succès que l'asbl luxembourgeoise. Pour plus d'infos sur OYA, n'hésitez pas à taper [www.oya-asbl.be](http://www.oya-asbl.be) ou par mail [contact@oya-asbl.be](mailto:contact@oya-asbl.be). «

J.F.F.



Grands et petits sont toujours heureux de venir soutenir OYA.

J.F.F.



Les mouvements de jeunesse.



Une organisation tip-top.

J.F.F.